

くらしのメニュー おたより 127号

令和6年9月1日

私のひとりごと

石丸博巳

毎年毎年、だんだん暑くなっていくのでしょうか？
激しくなっていく台風にゲリラ雷雨、そして南海トラフ地震が来るんじゃないかと大変な時代です。お盆の連休に海水浴場や観光地が営業できなくなったり、新幹線が止まってしまったり大変な夏でした。

パリオリンピックが開催されて、日本勢の活躍は目を見張るものがありましたね。20個の金メダルでアメリカ、中国に次ぎ3位につき、合計45個のメダルを獲得しました。お家芸の柔道や、今まで元気であった水泳などが少し残念な結果にはなったものの、新しいお家芸が出来たりして日本の存在を知らしめたように思います。



でも、なかには判定で屈辱的な負けを喫したり、本当に可哀そうなのは、ボルダリングで優勝候補の森秋彩さんが背が低いために最初のホールド（最初に飛び上がって掴むものみたく）をつかむことが出来ず、試合にならず総合4位に終わってしまった事。他にもたくさん問題はあったようですが、残念なのは、その行為に対してSNSで誹謗中傷が本当にたくさんあると言う事です。自分の身を明かさず、人を非難する本当に許せない行為です。

とにかく暑い夏の暑い夜に楽しい試合を見せてくれた事本当にご苦労様でしたと言いたいです。これからももっと頑張って日本に元気を届けて下さい。 8月21日

私の家の庭の話

これはお盆前の話ですが、私が仕事に出かける為に、玄関の戸を開けます。必ず出迎えてくれるのが写真の極楽とんぼ（本名はオハグロトンボです）。今はもう居ません。

このトンボは飛び方ものんびりしていますし、止まっても逃げて行こうとしません。のんびりしているから極楽とんぼと呼ばれているそうです。このトンボが何匹ものんびりゆったり飛びながら、朝の僕を迎えてくれるのです。数えると6匹も見えます。見えやすいところに飛んだり舞ったりしているのです。朝一番、出かける時心に安らぎと、「よし、今日もがんばるぞ」の力を与えてくれました。



今月の写真紹介

三国町梶

住宅新築
山野恭平様



施主様の言葉

念願のマイホームを建てるにあたり、たくさんのハウスメーカーがあるので、どこにお願いしようかな？と悩んでいましたが、夫の会社の方が石丸ハウスセンターさんを紹介してくださいました。

地元のハウスメーカーなので、安心してお任せすることができました。建前が4月で、完成が8月でした。後半は暑い中、地元の大工さん、職人さんの方々に作業して頂き、大変感謝しております。

床や壁、畳など一つひとつ、数多くの種類・色から子供も一緒に気に入ったものを楽しみながら選んで決めました。担当の方も様々なアドバイスを下さり、大変参考になりました。

完成した家を見た時の夫の満足そうな顔、大喜び

ではしゃいで嬉しそうなお子供の顔を見て、私も嬉しかったです。2階の部屋からは、海や花火を眺めることが出来、お気に入りの寝室が出来ました。

この素敵な家と共に、家族仲良く、楽しい思い出をたくさん作り、過ごしていきたいです。

山野様奥様

ずっと側にいる、という安心。

株式会社 **石丸ハウスセンター** TEL 82-5533

一級建築士事務所 FAX 82-5537

〒913-0044 福井県坂井市三国町山王4丁目5-15 ホームページ <http://ishimaru-housecenter.co.jp>

オリンピックの続きですが、体操の宮田選手が未成年者の飲酒喫煙で出場停止処分を受けました。日本の女子体操のキャプテンで、日本を背負って張り切っていた選手ですが残念でした。でも、これは体操界全体の問題で、本当は、監督コーチが把握していたことじゃないかと。私見です。